



Nombre del alumno: Lucas Arcos Méndez

Nombre del profesor: Jessica D. Sánchez Sánchez

Licenciatura: ciencias de la Educación

Materia: Ludología

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: ensayo “juego de desarrollo infantil”

Ocosingo, Chiapas a 15 de enero de 2022

JUEGO DEL DESARROLLO INFANTIL

Introducción

Desde su primer día de vida de recién nacido recibe un afecto y cariño a sus padres, aprenden a socializarse con otras personas en las primeras etapas de su vida, contribuye a sentar las bases de las relaciones que tendrán en la vida adulta, sentimientos de seguridad y de confianza en sí mismo.

Los niños aprenden a través de la acción, a medida que van creciendo necesitan gozar la libertad de explorar y jugar, porque es muy importante durante su desarrollo de habilidades mentales, sociales, físicas, y en su medio natural para expresar sus sentimientos, de miedo, cariño y fantasía de una manera espontaneo y placentero.

Cuando se incorpora a la educación escolar, el niño requiere de ejercicios físicos y recreación colectiva para fortalecer sus habilidades, adquirir actitudes que favorezcan su convivencia e interrelación con los demás, la practica constante de la actividad física y el deporte se hace indispensable para su pleno desarrollo.

Desarrollo dela actividad

Esta materia cubre a diversas disciplinas particularmente en el juego que contribuye a diferentes fines, en un sentido absoluto instrumental exclusivo valor adjetivo a la actividad lúdica, que ha contribuido de forma notable al desarrollo de la humanidad.

De forma sustantiva requiere de otras herramientas del conocimiento diferente a los juegos tradicionalmente empleadas por las disciplinas del juego, el docente de forma voluntaria en función de una motivación determinada que varían según la calidad y aptitud del compromiso según los rasgos dominantes del juego, como resultado esencial del juego que tiene un sentido profundo en el desarrollo de esta actividad

La materia es muy interesante nos da de conocer la importancia del juego con los alumnos porque es parte fundamental para la preparación de los niños en la aula, se escucha frecuentemente las consultas a los padres preocupados por sus hijos, que exploren su mundo de fantasías en un ámbito protegido en nada malo puede pasar.

Al jugar puede ser activo lo vivido pasivamente, que está cumpliendo una función colaborativa, que son imitaciones de otros para el desarrollo cognitivo de los niños, que sirve para el equilibrio de aprender a construir un sujeto activo capaz de crear en sí mismo,

Materiales didácticas para su integración



Conclusión

Las actividades lúdicas con los niños es para fortalecer las habilidades, destrezas, conocimientos y observar las actitudes a cada uno de ellos para poder atender las necesidades que requieren, si habrá la necesidad de ayuda de un profesional en sus estados emocionales.

Bibliografías

MIRA LOPEZ, Emilio: "Psicología evolutiva del niño y del adolescente", Editorial Continental, México DF, 1958.

MITJANS MARTINEZ, Albertina; BETANCOURT MOREJON, Julián:

Claudia K Montoya Cabrera – Chiclayo México

J.M Serrat.